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Ata da Reunião de Colegiado do 
Programa  de  Pró-Graduação 
em Engenharia de Produção da 
Universidade  Federal 
Fluminense  realizada  em 
22/11/2022.

Em reunião ordinária realizada aos vinte e dois dias do mês de novembro de 
dois mil e vinte dois (22/11/2022), remotamente através da Plataforma JISTSI 
(de acesso livre e que tem o código aberto), presidida pelo Coordenador, o 
docente Carlos Francisco Simões Gomes e com a participação e presença 
dos docentes: Gilson Brito Alves Lima,  Lídia Angulo Meza,  , Ricardo Bordeaux 
Rego,  Annibal  José  Roris  Rodriguez  Scavarda  do  Carmo,  Ruben 
Huamanchumo Gutierrez,  Elaine  Aparecida  Araujo,   Níssia  Carvalho  Rosa 
Bergiante,  Lidia Angulo Meza, Alessandro Jatobá, Marcos Costa Roboredo, 
Robisom Damasceno Calado,  Renata Raposo Del-Vechio,  Rodrigo Arcuri 
Marques Pereira, Osvaldo Luiz Gonçalves Quelhas, Marcos Santos, Priscilla 
Cristina  Cabral  Ribeiro,  Diogo  Ferreira  de  Lima  Silva,  Pauli  Adriano  de 
Almada Garcia além do representante discente Mozart Caetano Heymann e 
convidado  colaborador  do  Programa:  Guilherme  Vinagre.  Os  docentes: 
Eduardo Uchoa Barboza,  José Rodrigues de Farias Filho,  Helder  Gomes 
Costa  tiveram  suas  ausências  justificadas.  Docentes  ausentes  sem 
justificativa: Fernando Toledo Ferraz, Artur Alves Pessoa, Valdecy Pereira. 
Dando início a reunião, o Sr. Coordenador coloca em votação aprovação da 
ata do colegiado de 24 de outubro de 2022. Aprovada. Continuando, o Sr.  
Coordenador  Carlos  Francisco  Simões  Gomes,  Apresenta  a  proposta 
inseridas no edital de concurso de mestrado para 1/2023, apresentado pelo 
presidente da Comissão de edital o Sr. Professor Marcos Roboredo, onde 
foram colocadas as modificações para que haja discussões, apontando o 
que  seria  viável  para  publicação  do  mesmo. Aprovado,  mas  o  senhor 
coordenador deixará mais a frente para que possa publicá-lo. Faltando incluir  as 
datas no Edital. Seguindo o senhor coordenador coloca em aprovação, seguindo a 
orientação  da  PROPPI  quanto  a  justificativa  para  apresentação  de  02  (duas) 
dissertações no modo on-line, sabendo que na banca do mesmo há participantes 
da banca de outro Estado: Primeira: Solicitação de Banca on-line discente Lucas 
R. S. Hermógenes (orientado professor Simões) motivo,  ter membro externo 
residente  em  outro  estado.  Segundo:  Solicitação  de  Banca  on-line discente 
Isaque  David  (orientado  professor  Simões)  motivo,  ter  membro  externo 
residente em outro estado. Aprovadas. Seguindo, O Sr Coordenador apresenta 
a  Criação da Comissão para cumprir  a  Resolução 01 de 2022.  A comissão 
dever  ser  compostas  por  cinco  professores  do  Programa,  bolsistas  CNPQ, 
(membros sugeridos Professores Uchoa, Arthur, Helder, Renata e Lídia), e um 
membro  externo,  professora  Cristina  Gomes,  e  a  antecipação  para  que  a 
comissão envie o resultado até a reunião de dezembro de 2022, em vez de 
Março  de  2023.  a)  solicita-se  que  a  Comissão  também  faça  sugestões  de 
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melhoria da Resolução. Salienta-se que a Capes só considera na avaliação, do 
programa, a produção feita do docente com discente. Cientes todo colegiado. O 
Sr Coordenador coloca em votação. Aprovado por unanimidade. A seguir o Sr. 
Coordenador  coloca  em aprovação o  pedido  de  Co-orientação do  Professor 
José Rodrigues de Farias Filho na dissertação de mestrado da orientanda do 
Professor Robinson Damasceno Calado de nome: ANA CAROLINA SANCHES 
ZEFERINO. Aprovado. Pedido de prorrogação de prazo para apresentação de 
dissertação  de  mestrado  pelo  Professor  orientador  Osvaldo  Luiz  Gonçalves 
Quelhas  para  seu  orientando  EDUARDO  OLIVEIRA.  Aprovado.  Pedido  de 
prorrogação  de  prazo  para  apresentação  de  dissertação  de  mestrado  pelo 
Professor Osvaldo Luiz Gonçalves Quelhas para seu orientando WESLEY DO 
CANTO SOUZA. ASSUNTOS GERAIS: O senhor Coordenador enfatiza mais 
uma  vez  a  importância  de  que  se  os  professores  tiverem fotos  em evento 
juntamente com seus discentes, que as passe para que possam ser divulgadas 
na página da Web do Programa. O Professor Osvaldo Quelhas faz lembrar as 
docentes que haverá uma palestra dia 29/11/2022, cujo interesse é de todos. 
Nada mais havendo a tratar,  o Sr.  Coordenador,  Prof.  Carlos Francisco Simões 
Gomes, encerrou a Reunião e eu, Hermilcinéa Alves da Silva, lavrei a presente ata, 
que vai por mim assinada juntamente com Sr. Coordenador.
                                                        
            
                                                                  

Niterói, 22 de novembro de 2022.

  

               Hermilcinéa Alves da Silva                      Carlos Francisco Simões Gomes
Assistente de Administração              Coordenador
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